

MADAME LA MINISTRE DES SPORTS EN VISITE AU CŒUR DU DISPOSITIF NS CRS .



Dimanche 11 juillet, Madame MARACINEANU, Ministre des sports et ancienne championne du monde de natation, s'est rendue au poste de secours du Grand Crohot afin d'appréhender sur le terrain, dans un poste de secours, le dispositif Ns CRS. Cette dernière, devant un panel d'élus, a participé à une intervention de sauvetage en qualité de victime.



En s'immergeant de la sorte, Madame la ministre a pu constater concrètement les qualités de nos spécialistes en action et a déclaré combien elle était convaincue du bien-fondé du déploiement des effectifs CRS dans le paysage estival.



Présent à ses côtés, notre référent National Ns Cyril LAMBERT, lui a remis solennellement le tee-shirt de la spécialité.

Cette dernière, touchée par la démarche, a réalisé d'initiative au côté de notre référent une courte interview de soutien destinée au ministre de l'intérieur pour conforter le déploiement des NS CRS à l'avenir.

Jean-Paul NASCIMENTO, secrétaire national UNSA Police CRS, bureau national UNSA Police.

